



Jim O'Neill: moneda BRICS es un sueño lejano, pero el bloque apunta a su lanzamiento en 2026

Description

El escepticismo sobre la moneda de los BRICS, Jim O'Neill, contrasta marcadamente con el ambicioso calendario de lanzamiento del bloque para 2026. La importancia de los BRICS sigue creciendo a pesar de las divisiones internas, y las preguntas sobre cuándo se lanzará la moneda BRICS dominan los debates financieros actuales.

El escepticismo de Jim O'Neill sobre la moneda BRICS contrasta marcadamente con el ambicioso calendario de lanzamiento del bloque para 2026. La importancia de los BRICS sigue creciendo a pesar de las divisiones internas, y las preguntas sobre cuándo se lanzará la moneda BRICS dominan los debates financieros actuales. El proyecto de la nueva moneda BRICS se enfrenta a importantes desafíos que podrían afectar su implementación, señaló el economista a criptorank.io

La contundente evaluación de Jim O'Neill sobre las perspectivas monetarias de los BRICS

El economista que acuñó el término BRIC en 2001 ha expresado serias dudas sobre el proyecto monetario últimamente. O'Neill, quien admite que "tendría el sello del Sr. BRICS para siempre", cree que el grupo ha logrado un progreso mínimo en los últimos 15 años aproximadamente.

O'Neill afirmó:

"Trataré al grupo de los ladrillos con seriedad cuando vea señales de que los dos países que realmente importan, China e India, realmente están tratando de ponerse de acuerdo en las cosas en lugar de intentar enfrentarse constantemente".

Su evaluación destaca que, sin la cooperación entre China y la India, la visión de Jim O'Neill sobre la moneda BRICS sigue siendo bastante irrealista en este momento. La importancia del peso económico de los BRICS no significa mucho sin la unidad política, y esto se ha demostrado una y otra vez.

El cronograma de lanzamiento para 2026 avanza a pesar de las críticas de Jim O'Neill sobre la moneda BRICS

Los últimos acontecimientos demuestran que los planes para la moneda BRICS 2026 han avanzado gracias al desarrollo de la infraestructura digital. La Cumbre BRICS de julio de 2025 en Brasil logró avances sustanciales, aunque en ese momento no se anunció una fecha oficial de lanzamiento.

El BRICS-10 ampliado representa actualmente alrededor del 46% de la población mundial y el 37% del PIB mundial.

Esto sienta las bases para determinar cuándo se hará realidad la emisión de la moneda BRICS. Muchos analistas consideran estas cifras como indicadores alentadores.

Se han desarrollado capacidades técnicas y se están implementando mecanismos de liquidación digital antes del lanzamiento de la moneda unificada BRICS en 2026. Los sistemas de pago en los países miembros se han fortalecido considerablemente.

Una revisión de la realidad sobre la implementación de la moneda BRICS de Jim O'Neill

O'Neill enfatizó que la cooperación significativa entre las principales economías sigue siendo esencial para el éxito de la nueva moneda de los BRICS. Su observación sobre los requisitos de cooperación entre China e India refleja algunos desafíos más profundos que aún no se han resuelto.

O'Neill además señaló:

“El día en que China e India lograron superar largas batallas históricas y decidieron cooperar en temas importantes que beneficiarían a ambos, especialmente el comercio bilateral”.

El impulso actual en el desarrollo de la nueva moneda BRICS sugiere que el avance en infraestructura continúa a pesar del escepticismo. La importancia de la expansión de los BRICS otorga legitimidad, pero los desacuerdos fundamentales entre actores clave podrían complicar significativamente el cronograma de lanzamiento de la moneda BRICS. El éxito del proyecto depende de la resolución de las divisiones internas que, según O'Neill, representan obstáculos críticos para su implementación en este momento.

El Maipo

Date Created

Octubre 2025